

# Youth Center News

発行：(公財) 広島市文化財団  
広島市青少年センター  
広島市中区基町5番61号  
<http://www.y-center.jp/>



1月号

令和2年12月15日発行

## 広島市青少年センターだより



### 臨時休館及び主催事業中止のお知らせ：期間 12/14(月)-翌年 1/3(日)

現在、国内で新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、広島県・広島市「新型コロナ感染拡大防止集中対策」の集中対策期間（令和2年12月12日～令和3年1月3日）における、広島市所管施設の臨時休館等の方針に基づき、12月14日から1月3日までに開催を予定している下記の主催事業について、全ての開催中止を決定いたしましたので、お知らせいたします。また、同期間を臨時休館とし、ホール、諸室及び1階・半地下オープンスペースの利用を休止いたします。ただし、受付窓口や電話対応は通常通り9時から21時までを行います。1月4日(月)以降については、HPやSNS等でお知らせします。皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解の程何卒よろしくお願い申し上げます。

### 【中止となった事業】

- ・サンプラプロジェクト（12/19、24）
- ・もぐらカフェ（12/19）
- ・高校生保育ボランティアグループ「クローバー」のおはなし会（12/20）
- ・劇作家のための第八回中国ブロック劇王決定戦（12/20）

### 高校生ライブハウス

#### 『New Year Live2021』

高校生ライブハウス「New Year Live2021」は高校生バンドによる団体対抗戦です。従来のバンド単位の発表ではなく、学校またはグループ単位の持ち時間の中で、転換から最後の撤収までを1つの連続したショーとして、令和3年1月10日（日）に開催する予定でしたが、

**新型コロナウイルス感染拡大防止及び準備期間が不十分であるため中止を決定しました。**

### ヤングフェスタ 2021 中止のお知らせ

ヤングフェスタは、青少年センターを利用している青年たちを中心とした、年に一度の文化祭です。毎年10月ごろから半年かけて準備を行い、2日間で5千人を超える来場を見込んでいる盛大なお祭りですが、新型コロナウイルス感染症の終息が見えないこと、対策を十分に講じることが困難であると判断し、実行委員の主体である「こうせいれん（広島市青年団体連絡会議）」や昨年の実行委員会に参加した団体との協議の上、中止を決定しました。

現在、何か代わりとなる催しができないかを検討しています。

イベント開催に興味がある方、詳細については、青少年センターまでお尋ねください。（写真はヤングフェスタ2019の様子）



### コロナ禍の事業

新型コロナの影響により、いろんな主催事業が制限を受けていますが、その中でも手探りで、入念な対策を検討しながらも事業のやり方を考えて実施中です。

#### 次世代のための食育講座

##### 「世界に一つだけ こだわりの みそづくり」

いつもだったら大豆を蒸すのも麹や塩を全員分用意して参加者みんなで分けるところを、コロナ対策として小分けで持参していただきました。大豆をつぶすのも、厚手のビニール袋の中で衛生面にも配慮。小学生が対象の事業でしたが、とても楽しく味噌づくりを知ることができたようです。



#### 子どもの文化体験教室「ボードゲーム体験会」



小・中学生を対象としたこの事業は、普段青少年センターで活動しているボードゲームサークルのみさんに指導していただきました。自分たちが普段やっていることを子どもたちに伝えることで、また違った楽しさを共有することができたのではないのでしょうか？子どもたちもとても良い顔をしていました！

#### サンプラプロジェクト 2020

2002年から行っているこの事業は、保護者からお預かりしたプレゼントを夢と一緒に届けるもので、高校生と大学生のボランティアたちが毎週のように集まって12/24の本番に向けて修行中です。何より体調管理を万全にすることが求められるこの事業ですが、更に各班の企画でも子どもが喜んでくれることに加えて、三密が発生しないか確認しつつ練習を重ねています。



### 11月半ばから12月末まで広島大学の学生さんが実習に来ています。コメントをいただきました！

#### わたしからみた広島市青少年センター

社会教育実習生 矢野礼子

私が青少年センターで実習をさせて頂いた中で一番感じたのは、毎回利用者さんが充実した笑顔で帰っていくということです。私は主にサンプラプロジェクト2020に参加しましたが、ボランティアの皆さんはどのように工夫したらより良いものが出来上がるか、子どもたちに楽しんでもらえるかを一生懸命考えていました。他の企画やイベント一つ一つが面白く楽しく、たくさんのことを学べるものになっています。実習を通して、青少年センターは他ではすることができない貴重な体験を誰もが出来て、同時に学ぶことができる場所だと感じました。